

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 28. September 2016

Änderung der Leerungszeiten des Briefkastens (SPD/CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten mit der Deutschen Post AG als Eigentümer eine Änderung der Leerungszeiten des örtlichen Briefkastens auf die späten Nachmittagsstunden herbeizuführen. Aktuell wird der Briefkasten montags bis samstags jeweils um 8 Uhr morgens geleert.

Begründung:

Ein Großteil der Geschäftspost der im Ort ansässigen Unternehmen und Kleinunternehmen fällt im Laufe eines Arbeitstages an, die derzeit erst am Folgetag entsprechend in den Umlauf geht. Durch die Verschiebung der Leerungszeit auf den Nachmittag verkürzt sich somit die Postumlaufzeit für alle eingeworfenen Briefe um einen ganzen Tag.

Beschluss Nr. 0039

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez. III	
Amt 80.80	z. w. V.
1005	z. d. A.

Schmidt
Ortsvorsteher